
Bericht der Handballabteilung!!! 

Die Abteilung steht vor einer schwierigen Aufgabe. Es wird immer schwieriger den 

Handballsport in Erkelenz aufrecht zu erhalten. Es hapert an allen Ecken und Kanten. Die 

Kosten für den Spielbetrieb gehen von Jahr zu Jahr in die Höhe und ein Ende ist nicht in Sicht. 

Und zu allem Übel kommt dann auch die schlecht wirtschaftliche Lage der Industrie dazu. 

Somit bleibt dann auch die Spende aus. Und deswegen drehen wir uns wieder im Kreis und 

hoffen, dass es  besser wird, aber wie sagt man: die Hoffnung stirbt zuletzt. 

Im sportlichen Bereich sieht es im Augenblick auch nicht gut aus. Beide Herrenmannschaften 

stecken im Abstiegskampf.  Es wird noch ein hartes Stück Arbeit auf beide Mannschaften zu- 

kommen um den Abstieg noch abzuwenden. 

Einziger Lichtblick ist die Jugend, vor zwei Jahren saßen wir noch zusammen und wussten 

nicht wo wir Spieler her bekommen sollten um die unteren Mannschaften im Spielbetrieb 

halten zu können. Heute sind alle Mannschaften mit 14 und mehr Spielern bestückt. 

Hier auch noch mal ein Dank an die Trainer die hier eine Super Arbeit geleistet haben. 

Super weiter so. 

Wir werden in der neuen Saison mit folgenden Mannschaften in den Spielbetrieb gehen. 

Die Minis, eine F, E, D, B, A – Jugend im männlichen Bereich. 

Bei den Mädels werden wir mit einer D – Jugend, zwei B – Jugend und einer A – Jugend ins 

Rennen gehen. 

Wobei wir uns damit wieder eine neue Baustelle aufmachen, Trainer, Trainerin und 

Betreuer. Es fehlen uns noch einige Trainer und Betreuer, wir würden uns über jede 

helfende Hand  freuen.  

Wir würden uns  auch über Sach- und Geldspenden freuen. 
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